

こんにちは

ご要望をお寄せください 野洲市比江864 (☎589-4158)

2018年5月27日 No. 9 2

> が去る18 市議団も参加しました。 た。この要望には県下の共産党 の切実な要望の実現を求めまし 地方議員とともに、3名の野洲 日、三日月知事に市民

あきです」でお知らせしました 先週の こんにちは東郷まさ

安倍首相 アウト

と蜜月の中だ加計理事長と

いいね

での

ました。 切ない」と国会答弁がウソであることが明らかになり と加計孝太郎理事長とのトップ会談(19年2月25 ら始まっています。もうアウト。 に関わり愛媛県が国会に提出した文書には、 これまで 新しい獣大学いいね」―加計学園の獣医学部新 曾相発言』が記録されていました。 獣医学部新設―すべては首相の 獣医学部をつくりたいと話したことは 辞職以外ありません。 いいね」か 安倍首相 旦

対応する施設建設が必要などと 卒業後の進路で行き場がないケ 校のマンモス化解消のために湖 補償については、設置者である県 療的ケアが必要な子どもの通学 課後ディサービスが急増してい の責任で早期に実現を、③養護学 るが県の財政措置の拡充を、②医 スが多い。特に強度行動障害に 障害福祉分野では、①障害児放 大津地域に設置を、養護学校

> 査を行う」と約束しました。 ら把握していませんでしたが 介助している事例があり、先月テ も受け入れられず24時間家族が 状態のことです。県内外の施設で め特別の支援を必要としている ぼす行動が高い頻度で起こるた るなど、周囲の暮らしに影響を及 人を傷つけたり、物を壊したりす 要望しました。強度行動障害は、 の対策要望に対して県は実態す レビ朝日でも特集されました。こ

換を国に求めることなどを求め 稼働反対と廃炉に向けた政策転 すよう国に求めること。原発の再

することを求めました。 複数配置されていますが、数か所 英語専科教員は県費対応で市に 英語授業が始まっています。現在 変更により、今年度から小学校で ならず、すべての小学校に配置を の小学校を掛けもちしなければ 教育分野では、学習指導要領の

6月定例市議会は7日から。ご意見・要望をお寄せください

6月定例議会は6月7日からです。一般質問は11日と12日。中主中学 校の低学年プール(ひようたん型)は狭く1学年全体で使いにくく改善を。 グランドは雨天時、排水が悪く改修を。中主中学校では匂いが酷いト 改善。篠原小学校ではプールに亀裂が入っており、早期に修繕することなど を求めます。みなさんからもご意見・要望などをお寄せください。



体の施設整備を計画しているこ

500億円もの税金を投じて国

これまで他県では見られない

とについて見直し。農家経営を守

るために戸別所得補償方式に戻

医療や福 教育を中心に ト科教員…拡充へ国に要望 項目を要望

強度行動障害…実態を調査する